

新の運営 効率化で施設内改善

前号に安全対策について3項目と、施設内の改善について4項目を紹介しました。ひき続き残りの項目を紹介します

施設内の改善案

⑤娛樂談話室は日差しが直接入り、夏場は暑い。窓にはカーテンもアライソングもあります。網戸がないので窓が開けられません。

⑥図書室は別の観点からも有効活用がのぞましい。

⑦娛樂談話室のガラス

扉の開閉操作がしづらい。⑧スリッパが少ししかありません。入浴の時やわざわしい。旧施設であります。

対市交渉が市当局重視か

が前提にあつての植田議員の質問で、早速動きが見られました。議会直前に、早々に入浴時間の延長について設置されました。また、「手すりや、ウッドデッキからの出口、ステージ周辺の設備や、音響設備は直ちに行います。予算

は、玄関でスリッパに履き替えていて、このほうがよかつた。

広間を使う時は靴を脱ぐため、脱いだり履いたりするために脱いだり履いたりする機器が必要です。

⑨飲料の自販機があり

ますが、気軽に冷水を飲める機器が必要です。

⑩流し場に給湯設備が

が伴つものについては、

次年度の予算編成に向けて検討します」との答弁でした。

「なぜ、このような事

望まれる場合はアンケート調査をして必要と判断

質問をすると、「意見を

ト調査をして必要と判断

質問をすると、「意見を

かたつ、大変厳しい御指

摘、柔軟に真摯に受け止

めます」との答弁がありました。

まつた。

必要があります。

⑪広間の照明のスイッチが1つしかなく12個の電灯が全部つなぎます。省エネになります。

⑫ステージに看板を吊るすボタンがなく出演者

を照らすライトもあります。

横の出演者控え室

や収納場所がありません。

必要ですが、

⑬広間の椅子が高くて

なればなりません。も

う少し入浴時間を長くで

きませんか。

⑭オーブンしたばかり

なのに間仕切りの壁紙に

空気が入って膨らんでい

ます。それ市当局の対応が

ありました。

⑮入浴時間は午前10時から午後2時30分まで3時には浴場から出

工廠になります。

⑯少しうまく入浴時間

を長くしてもらいたい。

備品が高額なうえに

長い時間で入浴時間が

●民食

景気回復などの国支持せぬ党

景気期待のねじれ票

渴水と洪水、原発三本の矢

思いました。

私たちには強く

人々に被害を

思いました。

古くは中国による支配、与えたものだけではなく、「鐵の三角地帯」ホーチミン市の北西10km、サイ

1940年代のフランス・日本による支配、そして援護運動の資料も展示され

ゴン川に面して「鐵の三

アメリカの軍事介入。ベ

テト爆弾を糾弾する当時の地

トナムの歴史は一言でい

「北爆を糾弾する当時の地

があります。沖縄の基地から爆

弾を「外国からの支配と

「しゃぶん赤旗」や「ア

米軍の猛爆に耐えられ

た。沖縄の基地から爆

弾を「北爆を糾弾する当時の地

があります。沖縄を再び

日本の敗戦直後の194

5年9月2日、ベトナム

日本人の写真、また、中

民主共和国としての「獨

立宣言」のなかでホーチミン主席

は「独立と自

由ほど尊いもの

のはなし」という有名な

言葉を残しています。

ルン・サック墓地跡

こんなやつと通れる

私たちはベトナム

ホーチミン市の南50km、

狭さです。外へ出る

めぐりこして3ヶ所を訪

メコン河口の広大なアシ

と突然、近くで銃声

聞きました。

グローブの森の中にあり

が聞こえました。驚

チミン市にあり、ベトナムで使用された米軍を

現在は4分の3ほどの森は

ドルで実弾射撃がで

のすべての兵器、残虐な

再生されました。細い網

のような水路の奥にあ

ればいただけない。

どが展示しております。

解放戦線の拠点基地跡

一部觀光化していく

膨大な数量の展示で見学

です。解放戦線側の犠牲

のようです。平

年に半日以上かかります。

多く1200人中80

人が戦死しました。近

い静かな森に銃声は

聞こえます。中村桂氏(左端)撮影

存知ですか。

JRが日本国有鉄道たったところからやつていたのです。

「請願駅」といふ名前を付けた駅舎は一千億円、付属

利益を求める東武鉄道のやり方です。市議会議員

野田市も同じことをやつ

てみました。かがみ

化されてきました。

新幹線ができる、一般

通路を十三筋として、総

つの駅を「請願駅」として、東武鉄道はエレベー

ションを胸につけて運動した

ところが先月報道さ

じたし、しかし

國鉄がやってきたことを、東武鉄道はす

ら、もうつけは市民に選ばれています。

は「独立と自由ほど尊いもの

ではありません。現在はその一

つの思いを今いつ

きる、新しい駅舎を作ることです。

として駅前広場と、駅前

責任も大です。日本とオ

ソフマンの小山昭作氏

りました。現在はその一

う強くしていきます。

化されてきました。

駅舎は東武鉄道に寄付す

るのです。東武鉄道のス

の有名な「請願駅」

であります。かがみ

おわりに保坂茂夫

駅舎は東武野田線。

駅へ向かう東武野田線。

もうできてから百年目を

させろといいたいです。

てみました。かがみ

の思いを今いつ

むかえる駅です。コンク

駅舎は東武鉄道に寄付す

るのです。東武鉄道のス

の有名な「請願駅」

であります。かがみ

の思いを今いつ

は寄付金で市が作りま

した。その折、十二名の

何を根拠にといいたいと

思議。市税の無駄使いの

こと「誰でも一発1

の特徴です。

勝手に「請願駅」駅舎十

人をどうせられた流山市。

ルをどうせられた流山市。

の特徴です。

くと「誰でも一発1

の特徴です。

の特徴です。

何を根拠にといいたいと

思議。市税の無駄使いの

こと「誰でも一発1

の特徴です。

の特徴です。

の特徴です。